

ENTREGA DE MATERIALES

CRISTÓBAL MARTÍNEZ A MORELOS

SAN ANDRÉS, OCTUBRE 3 DE 1812⁶¹⁹

Otro oficio del mismo para el mismo, en el que se cita al comandante Espericueta, de quien dice Martínez que le había entregado ocho mulas aparejadas con su yegua; y al teniente coronel Sotarriba, que debía entregar las fincas que se había tomado por el rumbo de los Llanos.

San Andrés, 3 de octubre de 1812.

⁶¹⁹ *Prontuario*, Legajo 21, “Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos”, número 106; *Prontuario*, 1995, p. 408.